
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0078/2019 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Finthen betreffend 
Verkehrsführung in der Straße "An der Steige" (SPD) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Die Straße „An der Steige“ ist seit dem 14.01.2019 wieder in beide Richtungen uneinge-
schränkt befahrbar. 
 
 
Mainz, 24.01.2019 
 
gez. Eder 
 
Katrin Eder 
Beigeordnete 
 


